



三条北ロータリークラブ週報

友達になろう

B E A F R I E N D

国際ロータリー会長 ビル・ハントレー 第2560地区ガバナー 大島精次

例会日

1994. 11. 2

累計 No 388

当年 No 17

会長／大野新吉

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

幹事／米山忠俊

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／馬場直次郎

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

FAX ☎33-8972

行 事： 市内3RC合同例会並びにGSEチームメンバー歓迎会

於 ハミングプラザVIP

出 席： 本日の出席 52名中44名

先週の出席率 52名中50名 96.15% (前年同期90.91%)

先週のメークアップ： 10月26日 三条RCへ 中條耕二さん

31日 三条南RCへ 石川友意さん 羽賀一夫さん 佐藤文夫さん

中條耕二さん

11月2日 三条RCへ 石川勝行さん 長谷川博一さん 江口悟さん

ビジター： 加茂RCより 野本正次さん

三条RCより 外山一郎さん 瀬下一三さん 古澤富雄さん

三条南RCより 田中正佐久さん 小玉良彦さん 丸山由春さん

会長挨拶： 三条RC会長 高橋一夫さん

皆さん今晚は。三条市にはロータリークラブが三つあります。そして一年に一度合同で例会を行っています。はからずも今年の例会日がGSEの皆様方が当地においてになる週に重なりました。それで本日は前半は三クラブの合同例会、後半は加茂、田上クラブさんも参加して、五クラブによるGSEの皆様方の歓迎晩餐会を企画いたしました。この様に大勢お集まり下さいましてありがとうございました。

GSEの皆様方には日本に到着されて二週間ちょっと。時差もとれ、日本にも大分慣れられたと同時に疲れも出はじめる頃と思います。

今日はリラックスして疲れをとっていただきたいと思います。

先週の月曜日、女優というよりも女性冒険家として知られている和泉雅子さんのお話を聞く機会がありました。さすが女優ゼスチャーよろしく北極探検の話を聞かせてくれました。最後に彼女はこんな話で締めくくりました。私はスポンサーを探すのがへたの為に二度の北極探検で全財産を無

くしてしまいました。しかし、お金では買えない多くのことを得ることが出来ました。皆さん、お金で買えないものに、どんな物があるか少し考えてみませんか。と、共するとお金万能、お金があればなんでも解決出来ると錯覚しがちな現代の我々に問いかけ、まず両親、これはお金で買えませんね。命、思いやりの心、と続け最後に友情もそうですネと締めくくりました。眞の友情とは寛容であり、情深く、ねたまない、ものだとビルハントレーは言っております。

どうか本日の例会、歓迎会を通してGSEの方々とホストファミリーの皆様とそしてロータリアン同志、大きな友情の輪が出来ることを期待いたします。

G・S・E（研究グループ）交換：

・チームリーダー Mr.ラリー・A・マキー 1932年（昭7）

- ・ルイジアナ州立大学大学院卒業
- ・幹線道路並びに、構造デザイン課程終了
- ・現職 プロフェッショナル・エンジニアリング・コンサルタント会長
- ・趣味 テニス、釣り、読書

・Mr.マイケル・チャールズ・ナブラック 1967年（昭42）

- ・ニューオーリンズ大学大学院卒業、M.P.A取得
- ・ノース・ラファイエット市再開発地区事務局長
- ・趣味 釣り、アメリカンフットボール

・Mrs.ポーレット・G・ランドリー 4946年（昭21）

- ・ルイジアナ州ニューオーリンズチャリティー病院看護学校卒業
- ・サウス・ウェスタン・ルイジアナ州立大学 看護婦主任
- ・趣味 ダンス、読書、洋裁、料理

・Missメラニー・フェイス・ニューフィールド 1966年（昭41）

- ・エモリー大学（ジョージア州アトランタ）、M.B.A取得
- ・コカ・コーラ SUSA（ルイジアナ州バトンルージュ）マーケティング顧客主任
- ・趣味 ゴルフ、テニス

・Mr.テッド・ボール

- ・ルイジアナ州立大学卒業、M.B.A取得
- ・コンサルタント・トレーナー自営（商業・工業・サービス業対象）
- ・ルイジアナ州立大学 空手部指導員 黒帯3段

開宴の挨拶： 三条南RC会長 住谷哲雄さん

「皆さん、こんばんは」三条南ロータリークラブの住谷でございます。今日の会は、今迄の3クラブ合同例会に加茂クラブさんと田上あじさいクラブさんからご参加頂いての5クラブによります、アメリカルイジアナ州、第6200地区からおいで、GSEメンバー5人の方々の歓迎例会でご

ざいます。私達、新潟県の県央に位置します第四分区、5クラブ294人のロータリアン全員は貴方がたを心より歓迎致します。

6日間と言う短い間ですが、秋の深まる新潟県を十二分に味わって下さい。チームリーダーのラリー・マキーさん（男）を始め、ポーレット・ランドリーさん（女）、メラニー・フィールドさん（女）、マイケル・ナブラックさん（男）、テッド・ボールさん（男）、5の方々の今後の活躍とご健康を心より祈念してご挨拶を終わります。

乾杯の挨拶：三条北RC会長 大野新吉さん

先輩ロータリアンの前で乾杯の音頭を取らせて致く失礼をまずもってお許し下さい。

本日はGSEチームメンバー及びそのホームステー先の加茂RC、田上あじさいRCの会員さんより色を添えて致いての合同例会大変有難うございます。

本日三条北RCの担当でGSEチームメンバーを秋晴れの保内公園並びに紅葉まっ盛りの下田村、大江大谷ダム及び三条地域水道用水供給企業団の施設を見学してまいりました。大変おつかれ様でした。GSEチームメンバーが日本において恙無くその責務を終えられます様又回を重ねる度に、友交の輪を親睦をより深め益々、盛会に発展しているこの合同例会を計画下さった先人のロータリアンに感謝し本日の設営をして致いたホスト三条クラブの皆様に感謝申し上げ各クラブの益々の隆盛と参会のロータリアンのご健勝をご祈念申し上げ乾盃させて致きます。

会員増強のしおり

- 「進歩するためには成長しなければならない」と、ある元クラブ会長が述べたことがあります。まさにその通りですが、「成長」という言葉からロータリー拡大についての多くの側面が思い浮かびます。その一つは…内部的な拡大、すなわち会員の増強…です。そしてこれがロータリーの未来を最も確かなものにします。

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

I 真実かどうか

III 好意と友情を深めるか

II みんなに公平か

IV みんなのためになるかどうか

11月8日例会： クラブフォーラム 地区大会報告会

11月15日例会： ロータリー財団月間

